

丹波市の食材が目からウロコの大変身!

丹波市の食や文化の魅力を体験してもらい、市のPRにつなげようと、グッチ裕三さんをゲストに迎え、10月27日(土)、たんばときめきカルチャー「丹波の食材大変身!」が開催されました。

グッチ裕三さんが特産品の丹波大納言小豆や丹波栗、山の芋、鹿肉などを使ったオリジナル料理を披露。

はじめて丹波市を訪れたグッチ裕三さんは、「丹波市は空気がおおいしく魅力的な食材も豊富。この環境を誇りに思っていてほしい」と話していました。



山の芋をつかった鍋をつくるグッチ裕三さん(写真中央)。司会進行を丹波市エグゼクティブアドバイザーの村上信夫さんが務めました(写真左)

自分に合ったスポーツを見つけよう! 「丹波市スポーツの日」イベントを開催

囲碁ボールやバレーボール、卓球など、7種類のスポーツを楽しめるイベントが、10月28日(日)、柏原住民センターで開催されました。人の週1回以上のスポーツ実施率を向上させようと、毎年10月の最終日曜日を「丹波市スポーツの日」と定め、今回が第1回のイベント開催となりました。

未経験の人たちには、丹波市体育協会と丹波市スポーツ推進委員がルールの手ほどきをするなど、だれもが気軽にスポーツを楽しめるイベントとなりました。



囲碁ボールを楽しむようす。家族連れの参加者もみられ、さわやかな汗を流していました

路線バスを秋らしくデザイン



路線バスをもっと身近に、親しみのある乗り物として感じてもらうと、11月11日(日)、氷上西高等学校の生徒たちが、もみじやいちょう、キノコなどのイラストシールを貼って、車内を秋らしく装飾しました。

丹波攻めの軌跡をたどる縦走登山

明智光秀の丹波攻めの路をたどろうと、11月4日(日)、市観光協会の主催で、縦走登山が行われました。

参加者たち46名は、足利尊氏ゆかりの寺「石龕寺」(山南町岩屋)から岩屋山、石戸山へと歩き、丹波悠遊の森へと降りる約4時間のコースを満喫しました。



高見城山からの景色を楽しむ参加者たち

過去最多! 4,344人がエントリー 兵庫・丹波もみじの里ハーフマラソン大会

秋 晴れに恵まれた11月4日(日)、「第35回兵庫・丹波もみじの里ハーフマラソン大会」がグリーンベル青垣周辺で開催されました。

ハーフの部、10kmの部、ジョギングの部などに過去最多の4,344人がエントリー。参加者たちは、沿道の声援を受けながら、色づきはじめて丹波路を元気よく駆け抜けました。



丹波市最大級のイベント 丹波 GO!GO! フェスタ 2012 が開催

今年で5回目の開催となる丹波 GO!GO! フェスタ 2012 が、10月21日(日)、丹波の森公園で行われました。

市内の特産品やこだわりのスイーツなど、40の飲食ブースが出展。また、ガラス細工やショベルカーの運転などが体験できる「キッズチャレンジ」や「大もちまき大会」などの多彩なイベントが行われ、大人から子どもまでが満喫できる一日となりました。



ダンスステージなど、市民参加型のイベントも行われました(写真左) ガラス細工を楽しむようす(写真右)

この夏、節電に取り組んだ世帯の結果をお知らせ! サマー節電チャレンジ結果発表!

平成24年6月から9月にかけて、市民のみなさんの節電への取り組みを応援する「サマー節電チャレンジ」を実施しました。電気使用量の削減率が前年同月比15%以上という厳しい条件でしたが、多くの方からチャレンジ結果の報告がありました。万が一の場合には計画停電が予定されていた今年の夏。電力不足に対するみなさんの関心の高さがうかがえました。

参加世帯の取組結果は?

- 応募件数 / 62 件
- 応募世帯全体の削減量 / 20,799kWh
これは、約4世帯分の1年間の消費電力に相当します!
- 応募世帯全体の削減率 / 23.6%

家庭の節電方法をチェック

節電方法トップ5

節電方法	取組割合
1 エアコンの使用削減・温度調整	20%
2 緑のカーテンやすだれの利用	10%
3 冷蔵庫の整理、交換	9%
4 待機電力のカット	7%
5 こまめに電源オフ	6%
5 ウォシュレット、保温便座のオフ	6%

アイデア節電♪

- 暑い日中には、子どもと水遊びをする。
- 畑の野菜はその都度収穫して料理するなど、冷蔵庫に食品を詰め込み過ぎないようにする。
- エアコンの使用はできる限り一部屋にし、家族集合。

詳しい結果は、市のホームページで紹介しています。これからも無理なく楽しく節電に取り組みましょう!

環境政策課(氷上庁舎内) ☎ 82-1290